



# ELEKTRONISCHER BRIEF

---

Die Staatssekretärin

An die  
Leiterinnen und Leiter der  
Hauptschulen  
Realschulen  
Realschulen plus  
Gymnasien und  
Integrierten Gesamtschulen

Mittlere Bleiche 61  
55116 Mainz  
Telefon 06131 16-0  
Telefax 06131 16-2997  
Poststelle@mbwjk.rlp.de  
www.mbwjk.rlp.de

16. August 2010

<b>Mein Aktenzeichen</b>	<b>Ihr Schreiben vom</b>	<b>Ansprechpartner/-in / E-Mail</b>	<b>Telefon / Fax</b>
946 A Tgb.Nr. 3742/09		Herr Holtmeier	06131 16-2825
Bitte immer angeben!		lernmittelfreiheit@mbwjk.rlp.de	06131 16-4583

## **Leihen leicht gemacht - Einführung des Schulbuchausleihsystems zum Schuljahr 2010/11;**

Sehr geehrte Damen und Herren,

das neue System der Schulbuchausleihe in den Klassenstufen 5 – 10 der allgemeinbildenden Schulen ist am 16. August 2010 gestartet. Fast 60% der Eltern in Rheinland-Pfalz haben sich bereits im ersten Jahr für die Teilnahme der Schulbuchausleihe entschieden. Mehr als 137.000 Schülerinnen und Schüler erhalten in diesen Tagen ihre Ausleihpakete. Damit geht eine arbeitsintensive Vorbereitungsphase, die für alle Beteiligten eine große Herausforderung war, erfolgreich zu Ende. Für Ihren Beitrag zu diesem Erfolg möchte ich mich herzlich bedanken.

Die Bildungschancen der Kinder und Jugendlichen dürfen nicht von den Einkommensverhältnissen ihrer Eltern abhängen. Hierbei leisten die Schulbuchausleihe gegen Entgelt und die Weiterentwicklung der Lernmittelfreiheit zu einer kostenlosen Ausleihe einen wichtigen Beitrag. Unter dem Motto „leihen leicht gemacht“ haben wir allen interessierten Eltern einen attraktiven Weg eröffnet, ihre finanzielle Belastung bei der Anschaffung von Schulbüchern zu verringern.



Dies wäre nicht gelungen ohne Ihr Engagement und Ihre Bereitschaft, in enger Zusammenarbeit mit den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Trägers Ihrer Schule den komplexen Ablauf von der Zusammenstellung der Schulbuchlisten, über die Bestellung im Buchhandel bis hin zur Aushändigung der Schulbuchpakete zu begleiten. Besonders bedanken möchte ich mich bei den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern in den Schulsekretariaten, die an der Nahtstelle zwischen Schule, Eltern und Schulträger in den vergangenen Monaten besonders gefordert waren und Hervorragendes geleistet haben.

Mit der Einführung der Schulbuchausleihe haben wir alle Neuland betreten und dabei Erfahrungen gewonnen. In vielen Telefonaten und E-Mails haben meine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den zurückliegenden Monaten kritische Hinweise auf Verbesserungsmöglichkeiten von Ihnen erhalten, aber auch Anerkennung für die geleistete Arbeit erfahren. Für beides danke ich Ihnen, und beides wird für uns ein Ansporn für die Weiterentwicklung der Schulbuchausleihe sein.

Mit freundlichen Grüßen